

# かがやく南っ子!

令和元年7月9日発行 第11号  
銚田市立旭南小学校  
銚田市縦山576-16  
0291-37-0214  
発行責任者 校長 清水政信

## 旭南小ひまわりプロジェクト



7月3日(水)被災地の福島の人たちに元気と笑顔をとどける「旭南小ひまわりプロジェクト」を実施しました。縦割り班でひまわり本分の種をポットに植えました。発芽したあと校庭周りに移植し大きな花を咲かせたあと、その種を福島に送ります。実は、6年生が1年生だった時の同級生で、福島県からこの地域に避難していた姉妹がいました。現在は福島県内で家族と一緒に生活していますが、お姉さんのSさん(当時旭南小4年生)が、「ひまわり甲子園」に出場し、以下のような選手宣誓を行いました。

「宣誓 福島の復興を願いひまわりを育てながら、自分を成長させてきた人たちがここに集まりました。私たち家族は、震災後、別々の場所で生活する道を選びました。この経験を通し、今まで当たり前だと思っていた事が本当はありがたいことだったと気づくことができました。震災から4年(2015年当時)が経とうとする今も、失ったものに胸を痛めている人がいます。全国から届くひまわりに込められたあたたかい思いが、その痛む心を優しく包んでくれます。福島ひまわり里親プロジェクトを通して、愛情と優しさのシンボルであるひまわりと光り輝く笑顔の花を咲かせていくことを誓います。」

震災から8年が過ぎましたが、被災地復興を願い、愛情を込めてひまわりの花を咲かせたいと思います。



## 児童朝会で発表

7月9日(火)朝 児童朝会で保健委員会が劇やクイズで虫歯予防を呼びかけました。虫歯菌は、夜寝ているときに増えるのでしっかりと歯みがきしたいですね。また、児童会から今月の目標「廊下を静かに歩こう」の発表や「**お(おはよう)・あ(ありがとう)・し(しつれいします)・す(すみません)・さ(さようなら)**」が言えるよう呼びかけました。今学期も残り少なくなりましたが、学習や委員会活動などいろいろな事にいっしょけんめい取り組んでいる旭南っ子たちです。



